



Nota de Prensa N.º 007-2015 /JAO-CR

El congresista Justiniano Apaza Ordóñez

RECHAZA FALSAS INTENCIONES DEL PLAN DE SOCIALIZACIÓN EMPRENDIDO POR SOUTHERN

El congresista arequipeño Justiniano Apaza Ordóñez, rechazó contundentemente las declaraciones del presidente ejecutivo de Southern Perú Óscar González, sobre el inicio del plan reencuentro por el proyecto Tía María.

"No me cabe duda, hay un oportunismo atrevido de parte de Southern, los arequipeños no seremos manipulados, ni presionados por esta empresa; más bien, lo que debería impulsar el Gobierno Regional son las inversiones en pro de la agricultura y el turismo en el Valle de Tambo, hay fondos concursables para aumentar el desarrollo productivo", manifestó enérgico el portavoz de la bancada Dignidad y Democracia, Justiniano Apaza Ordóñez.

Asimismo, el parlamentario Apaza Ordóñez, señaló que: "No es posible cambiar el estilo de vida de los agricultores, gracias a ellos, el 70% de lo que comemos diariamente viene de la agricultura familiar; ¿Se imaginan que pasarían si disminuyera la producción agraria?, eso es lo que se debe fomentar, también le hago recordar al Sr. Ollanta Humala su promesa de campaña "agua sí, oro no", ¿Es esto una amnesia obligada?, sentenció el legislador.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión

Arequipa 31 de agosto del 2015

Prensa – Despacho Congresal

Mayor información: 987126891 / 964731548